

Sujet : [INTERNET] Projet méthaniseur CHOIGNES

De : Bruno Agnus <Bruno--Agnus@orange.fr>

Date : 01/04/2024 20:43

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire Enquêteur,

Je souhaite vous faire part de quelques commentaires concernant le projet porté par la société NECC qui prévoit l'installation d'une usine de méthanisation sur le territoire de la commune de CHAMARANDES-CHOIGNES.

Ce projet d'ampleur présente des risques de nuisances et de nocivités incontestables pour les habitants résidants à proximité de cette installation industrielle : pollutions diverses, fuites de méthane, nuisances olfactives....

D'un point vu environnemental et écologique ce projet est une hérésie. Comment peut-on nous faire croire que cette installation XXL n'aura pas d'impacts négatifs sur notre environnement direct ? En effet, le risque de pollution des sols et des nappes phréatiques est déjà un risque avéré avec des installations de ce type beaucoup plus modestes que l'installation gigantesque prévue.

D'autre part, un tel projet ne répond en rien à l'urgence climatique et à la réduction de nos émissions de CO2. Au contraire, il ne fera qu'augmenter le trafic routier pour collecter et alimenter le méthaniseur... puis pour transporter les digestats sur les différentes zones dépendages au travers de tout le département de la Haute-Marne et des départements limitrophes... Les seuls gagnants de ce jeu pervers seront encore une fois nos « amis » les pétroliers... dont l'un d'entre eux (Shell) est indirectement porteur de ce projet au travers d'une de ses filiales « green-washing » !

Il est complètement aberrant et anti-écologique de transformer des hectares de prairie ou de cultures alimentaires de proximité en cultures destinées à alimenter un méthaniseur... Alors que dans le même temps nous continuons à importer massivement et mondialement des céréales que nous pourrions produire sur ces terres.

Pour ces raisons et pour bien d'autres encore, en tant que citoyen et habitant de la commune de CHAMARANDES-CHOIGNES, je vous confirme être totalement et fermement opposé à ce projet néfaste.

Cordialement.

Bruno AGNUS